

Cuba rejette la déclaration de la Colombie de persona non grata contre un diplomate cubain.



Cuba *MinRex*

RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

La Havane, 8 mai, (RHC) Le ministère des Affaires Étrangères de Cuba a rejeté aujourd'hui la déclaration de la Colombie comme persona non grata d'Omar Rafael García, premier secrétaire de l'Ambassade cubaine dans ce pays.

Le directeur général de l'Amérique Latine et les Caraïbes du ministère des Affaires Étrangères du pays caribéen, Eugenio Martínez, a informé sur son compte Twitter de la convocation faite à l'Ambassadeur colombien à Cuba, Juan Manuel Corzo, pour lui faire part de la protestation.

Par le biais d'une note verbale, le ministère cubain des Affaires Etrangères a rejeté la décision de la Colombie contre son représentant, considérée par La Havane comme un acte inamical.

'Nous dénonçons cette décision infondée, qui constitue un acte inamical et affecte le fonctionnement normal de l'Ambassade de Cuba en Colombie', a-t-il écrit.

Martínez a ratifié que les diplomates cubains sont sérieux et mènent leur travail avec rigueur, conformément aux normes issues de la Convention de Vienne sur les Relations Diplomatiques.

Il a également demandé que les supposées motivations de cette décision qu'il a qualifiée d'insolite, soient exposées.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256623-cuba-rejette-la-declaration-de-la-colombie-de-personna-non-grata-contre-un-diplomate-cubain>



Radio Habana Cuba